

Ergänzungsantrag zum Kostenrahmen der Klimaschutz-Konferenz des Landesverbandes – Kostenrahmen

Beschluss des Landesvorstandes im Umlaufverfahren vom 6.2. – 12.2.2018

Beschluss: Der Landesvorstand möge beschließen, die beantragten Werbungskosten der Klimaschutz-Konferenz aus DS 6-039-1 um 2.000 € zu erhöhen.

Politische Botschaft: -

Maßnahmen der Öffentlichkeitsarbeit: Veröffentlichung im Internet (www.dielinke-sachsen.de)

Weitere Maßnahmen: -

Die Vorlage wurde abgestimmt mit:

Den Beschluss sollen erhalten: Landesvorstandsmitglieder, Landesratsmitglieder, Kreisvorsitzende, Ortsvorsitzende, sächsische Mitglieder im Bundesausschuss, Fraktionsvorstand der Fraktion DIE LINKE im Sächsischen Landtag, Pressesprecher der Fraktion DIE LINKE im Sächsischen Landtag; Fraktionsgeschäftsführer der Fraktion DIE LINKE im Sächsischen Landtag, Landesparteitagsdelegierte, sächsische Bundesparteitagsdelegierte, Landesweite Zusammenschlüsse, Jugendkoordinator

Abstimmungsergebnis:

Am Umlaufverfahren beteiligten sich 13 Landesvorstandsmitglieder.

Dafür: 12

Dagegen: 0

Enthaltungen: 1

f.d.R.

Dresden, den 12.2.2018



Thomas Dudzak – Landesgeschäftsstelle

Begründung:

Verstärkte Werbung und damit zusätzliche Wahrnehmung bei den Bürger*innen, rechtfertigen die hohen Kosten und die Wichtigkeit der Konferenz.